

Wir begleiten die Industrie als Rückgrat der Kölner Wirtschaft in die Zukunft

Mit Blick auf zehntausende unmittelbar und mittelbar damit verbundene Arbeitsplätze in Köln und der Region ist für uns im Rahmen unserer wirtschaftspolitischen Zielsetzungen ein besonderes Augenmerk auf die Industrie selbstverständlich. So achten wir darauf, dass insbesondere die Unternehmen in der Automobil- und in der Chemiebranche auch weiterhin Standortbedingungen vorfinden, die ihre Wettbewerbsfähigkeit und damit die Sicherung der Arbeitsplätze nachdrücklich unterstützen.

Dazu zählt, dass die Stadt auch künftig Industrieflächen bereithält, die Neuansiedlungen und Betriebserweiterungen ermöglichen. Dieser Bedarf muss neben den Erfordernissen z.B. für Wohnen, Gewerbe und Grün selbstverständlich im Rahmen eines strategischen Flächenmanagements der Stadt abgebildet werden.

Die Attraktivität für Industrieansiedlungen hängt in hohem Maße von zukunftsfähigen Logistikkonzepten ab. Wir stehen deshalb auch weiterhin zu dem aus ökologischen und ökonomischen Gründen dringend erforderlichen Ausbau des Godorfer Hafens. Der Sicherung unserer verkehrlichen Infrastruktur, insbesondere auch der Brücken, und einer modernen Verkehrslenkung, die auch selbstverständlich ökologische Aspekte berücksichtigt, kommt insgesamt eine überragende Bedeutung zu. Hier wollen wir verstärkte Anstrengungen zur Verbesserung und Optimierung der erforderlichen Maßnahmen unternehmen.

Wir wissen um das besondere soziale und ökologische Verantwortungsbewusstsein der Industrieunternehmen in unserer Stadt. Auch deshalb ist es sinnvoll, unabhängig von formellen Bürgerbeteiligungsverfahren bei allen wesentlichen Bauvorhaben und Ansiedlungsmaßnahmen proaktiv den Austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern zu suchen. Daher unterstützen wir auch nachdrücklich die Bemühungen der Industrie für eine Akzeptanzoffensive, wie sie u.a. seitens der IHK vorangetrieben wird. Dazu fordern wir eigene Anstrengungen der Stadt.

Dem ständigen Austausch mit den Vertretern der Industriearbeitgeber in unserer Stadt messen wir besondere Bedeutung bei. Diesen Austausch gilt es zu verstetigen und zu intensivieren. Wir wollen deshalb das Branchenforum Industrie und das Logistikforum als vom Rat eingesetzte Gremien stärken.